

## JABALÍS EN TRES CALAS

Zivile Velickaite <zivile.velickaite@gmail.com>

Miércoles 19/06/2024 10:54

Para: Las Tres Calas <lastrescales@lastrescales.com>

 2 archivos adjuntos (4 MB)

SITIOS DONDE SE HAN VISTO JABALIS.jpg; herida perro.jpg;

Buenos días,

Me llamo Zivile Velickaite, y soy vecina de Tres Calas. Quería preguntar si en las últimas semanas habéis recibido quejas sobre jabalís en Tres Calas. Explico la situación: nosotros vivimos en la parte de abajo de Tres Calas (Av. Del Mar, tocando la Cala Mosques) y el lunes pasado (10/06) sobre las 20:30 horas un jabalí ha atacado nuestro perro a unos 5 metros de la puerta de casa. Día siguiente hemos ido avisando los vecinos que tengan cuidado y otras dos vecinas nos han comentado que ellas también han visto jabalís, una de ellas la misma noche de lunes sobre las 23:00 horas en la calle Av. del Mar (enfrente de los apartamentos donde vivimos) y otra - tarde de martes entre 16:00-18:00 horas en la calle Verge de la Carme. (Hace dos días un señor en la playa de Torrent del Pi ha comentado a la misma vecina que ha visto dos jabalís adultos con 8 crías).

Por nuestra parte, el mismo lunes (10/06) hemos llamado a la policía municipal y el martes (11/06) hemos ido al ayuntamiento de l'Ametlla de Mar al departamento de obras y serveis (también he enviado un correo electrónico y una estancia genérica). Tanto la policía municipal como el representante del ayuntamiento han dicho que es difícil hacer algo y que esto llevará mucho tiempo. El trabajador del ayuntamiento ha pedido mi número de teléfono y según él me irá avisando, hoy una semana más tarde no tengo ninguna novedad si ellos se han puesto en contacto con Seprona o han hecho algo.

Adjunto la foto de la herida causada a nuestro perro (suerte que no ha sido grave) y sitios donde han sido vistos los jabalís. Como hemos comentado en el ayuntamiento, los jabalís se acercan mucho a las casas, calas y camino GR y próxima vez esto puede tener consecuencias mucho más graves.

Por esto quería saber si en las últimas semanas ha habido más quejas por parte de algún otro vecino de Tres Calas porque como siempre si es solo una persona que va a reclamar algo, normalmente las "autoridades" no hacen ningún caso.

Gracias

Zivile Velickaite